

# airborne ©

## COLLECTION DE HOUSSES AA BATYLINE Serge Ferrari

Dans un jardin, sur une terrasse, la simplicité de la ligne du fauteuil AA est intemporelle et indémodable. Airborne a fait appel à la technologie du tissu Batyline Eden de Serge Ferrari pour sa nouvelle collection. Une palette de 10 couleurs tendances apportera à votre structure, design et facilité d'entretien. Doux au toucher, effet matière naturelle, ce tissu se nettoie simplement avec une brosse douce et de l'eau. Il sèche très rapidement, reste frais, même lors de fortes chaleurs. Il ne vous apportera que satisfactions

Il ne remplace pas le coton qui fait partie de l'ADN de la marque mais offre une alternative moderne à ceux qui souhaitent profiter davantage de leur fauteuil AA en extérieur.

*In a garden, on a terrace, wherever, the AA chair silhouette is a timeless classic. Airborne employed the technology of the "Batyline Eden" fabric by Serge Ferrari, in the design of the new collection of stylish outdoor covers, easy to maintain and available in 10 trendy colours. Soft to the touch, with a natural appearance, this fabric can be easily cleaned with water and a simple brush. It dries very quickly and stays cool even in hot temperatures.*

*"Batyline Eden" does not replace cotton, an essential part of the Airborne DNA, but offers a modern alternative to those who wish to take full advantage of the AA chair in an outdoor environment.*



noir  
black

chiné gris  
heather gray

écru  
eggshell

gris clair  
light gray

blanc  
white



**Les housses en Batyline Eden** : Association de fils gainés et synthétiques, une technologie exclusive Serge Ferrari. Toucher doux et effet matière naturelle. Reste frais en été et sèche rapidement. Haute résistance en environnement extérieur (UV, humidité, températures, moisissure). Durabilité des couleurs.

**Entretien** : Il est conseillé de procéder à un entretien régulier à l'aide d'une brosse souple ou d'une éponge et d'utiliser un détergent à Ph neutre. Rincer abondamment à l'eau claire après nettoyage et sécher avant stockage. Tenir à l'écart des étincelles/des flammes nues/des surfaces très chaudes.

**Batyline Eden cover** : Combination of sheathed and synthetic yarns, an exclusive Serge Ferrari technology. Soft feel and natural material effect. Stays cool in summer, dries quickly. High resistance to outdoor environments (UV, humidity, temperatures, mould). Colourfast.

**Care and maintenance :**

Regular cleaning using a soft brush or sponge and a PH neutral detergent is recommended. After cleaning, rinse thoroughly with fresh water, and dry before storage. Keep away from naked flame and hot surfaces.



rouge  
red

bleu lagon  
blue lagoon

orange  
orange

vert amande  
green almond

bleu océan  
ocean blue